

EKSPOS

Pangdam IV/Diponegoro, Mayjen TNI Widi Prasetijono Kunjungan Perdana di Korem 073/Makutarama

Agung widodo - SALATIGA.EKSPOS.CO.ID

Aug 31, 2022 - 13:54



Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono Didampingi Ketua Persit KCK PD IV/Diponegoro Ny. Novita Widi Prasetijono, Melaksanakan Kunjungan Kerja di Korem 073/Makutarama. Salatiga.

SALATIGA- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono didampingi Ketua Persit KCK PD IV/Diponegoro Ny. Novita Widi Prasetyono, melaksanakan kunjungan kerja di Korem 073/Makutarama. Salatiga. Rabu, (31/8/2022).

Pangdam disambut langsung oleh Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., pengalungan bunga dan penyerahan hand bouquet dilanjutkan jajar kehormatan serta tari Gambyong.



Pada kesempatan tersebut, Pangdam IV/Diponegoro menerima paparan singkat dari Danrem 073/Makutarama, tentang kondisi satuan, dengan tujuan memaparkan kondisi personel, materil serta kegiatan yang dilaksanakan.

Selain untuk memberikan pengarahan kepada seluruh prajurit, kunjungan tersebut juga untuk melihat secara langsung kondisi satuan Korem 073/Makutarama.

Saat pengarahan Mayjen TNI Widi Prasetyono menyampaikan, menjadi seorang prajurit melewati proses yang panjang dan sulit. Hal tersebut juga berasal dari panggilan hati, bukan karena paksaan ataupun unsur lainnya.

“Dengan hasil kerja keras yang sudah diraih saat ini, kiranya harus dijaga dengan baik, selalu bersyukur dan hindari segala bentuk pelanggaran yang dapat merugikan kita,” ucap Pangdam.

Kuncinya hanya satu, yaitu bersyukur, kalau kita senantiasa bersyukur maka InsyaAllah akan mengurangi niat kita untuk melakukan hal-hal yang buruk dan senantiasa meningkatkan profesionalitas kita sebagai seorang prajurit.

Sekarang ini prajurit sangat diperhatikan dan lebih baik dibandingkan pada zaman dahulu, maka untuk itu profesionalitas kinerja sebagaimana layaknya

seorang prajurit harus lebih dimaksimalkan.

Ciptakan suasana guyub dalam satuan, terus bersinergi dengan masyarakat dan kepolisian maupun instansi terkait. Termasuk bijak dalam menggunakan Medsos, dengan maksud tidak mudah terprovokasi dengan adanya berita hoaks.



Berbuat baik dan dapat menjadi solusi disetiap masalah yang ada di masyarakat, sehingga nantinya kita akan dicintai masyarakat.

“Pangdam mengingatkan kepada seluruh keluarga besar Korem 073/Makutarama agar senantiasa menjaga kesehatan, yakni dengan menerapkan pola hidup sehat dan rajin berolah raga,” ucap Pangdam.

“Untuk para Babinsa laksanakan kegiatan dengan mengutamakan faktor keamanan. Babinsa merupakan ujung tombak satuan, harus menguasai wilayah dan harus mengetahui kerawanan di wilayahnya serta mampu menerapkan ilmu teritorial dan intelijennya,” tegas Pangdam.

Hadir dalam pengarahan tersebut, Irdam IV/Diponegoro, Danrem 073/Makutarama, Asrendam, Para Asisten Kasdam IV/Diponegoro, Kakesdam, Kapaldam, Kazidam serta Kapendam IV/Diponegoro, para Dandim jajaran Korem 073/Makutarama, para Kasadisjan, prajurit dan PNS serta Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV Diponegoro.

Redaktur : JIS AGUNG

Kontributor : Penrem 073/Mkt